

にこにこ はきはき こつこつ



文責：
高本

室っ子の元気と力！

—— 5月30日(月) 運動会 ——

29日に予定していた運動会は、雨のために30日に順延し実施しましたが、多くの皆様方のご協力のお陰で、無事に終了することができました。PTA役員の皆様方には本当にお世話になりました。

さて、「室っ子の元気と力」は、いかがだったでしょうか。私たちは毎日の練習の様子を見ていましたので、当日の子どもたちは今までで一番頑張っていたと思います。声も精一杯出していましたし、いつもよりきびきびと動いていました。

短い練習期間で、1年生は覚えるのが大変だったことでしょう。高学年は応援団、係の仕事の準備、練習と忙しかったでしょう。でも、みんな、校区の皆さんに見ていただき、少しでも元気になって欲しいと頑張りました。

開会式の「運動会の歌」は、室小に来て初めて聞きました。練習を始めた頃は、こんなに元気がないなら歌わなくてもいいのにと思っていました。しかし、運動会当日は感動しました。みんなが、赤白に分かれて、元気いっぱい歌っている姿を見ると、鳥肌が立ってきて、思わず涙が出そうになりました。応援団も頑張りました。表現も頑張りました。

子どもたちがみんな、心を一つにして一生懸命に頑張る姿は、感動を与えることができると、改めて感じた一日でした。

ただ、徒走やリレーのバトンパスは、これからは練習が必要かなと感じたところでした。



白団団長の増田さん、赤団団長の佐藤君の元気いっばいの誓いの言葉でした。



三、四年表現
「室小よさこいソーラン」
力強い踊りに、感激！



五、六年表現
「竹体操」
一本の竹を数人で持ち、心を合わせた演技をしました。室小HPに紹介していたように、高い所から見れば、また違った感じがします。



一、二年表現
「僕らはもう一人じゃない」
思わず笑顔になりました。

